

Presidente uruguayo aboga por el diálogo con la sociedad



Montevideo, 1 ago (RHC) El presidente de Uruguay, Tabaré Vázquez, reiteró que la política de su administración se basa en instrumentar herramientas de diálogo para tomarle el verdadero pulso a la realidad de los uruguayos.

"Nuestro objetivo es implementar un gobierno de cercanía, pues estamos aquí para escuchar a todos los actores que quieran participar; este país es uno de los pocos en el mundo que puede sentirse orgulloso de su sistema político", declaró el jefe de Estado durante la apertura del Consejo de Ministros.

Vázquez subrayó que existen otros niveles de diálogo, por ejemplo, del Gobierno con partidos políticos, la representación parlamentaria, legisladores, ediles, el Congreso de Intendentes, y definió ese sistema como un método fructífero.

"Debemos tomar el pulso de lo que viven los uruguayos directamente, mirándonos a la cara; pues una cosa es la información que se recibe desde una oficina y otra es cuando se palpa la realidad que vive la gente", agregó.



Radio Habana Cuba